

MEDIO AMBIENTE

Municipio de Cholchol

Promueven la Educación Ambiental con plantación de árboles nativos en Escuela Rural Pichi Rayen

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, el Municipio de Cholchol, en conjunto con la comunidad educativa de la Escuela Rural Pichi Rayen, ubicada en la comunidad Agustín Chiguaicura, realizó una significativa jornada de plantación de árboles nativos, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad y la educación ambiental desde las primeras etapas formativas.

La actividad contó con la

participación de estudiantes, docentes, funcionarios municipales y el alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, quienes unieron fuerzas para embellecer el entorno escolar y generar conciencia sobre la importancia de cuidar y proteger la naturaleza.

“Esta es una acción simbólica pero profundamente educativa. Queremos que nuestros niños y niñas crezcan conectados con su entorno y comprendan el valor de la



güe, fueron algunos de los árboles nativos plantados, los cuales contribuirán a mejorar el microclima del lugar, generar sombra, atraer biodiversidad local y reforzar el vínculo entre la comunidad escolar y su medio ambiente.

Con este tipo de iniciativas, el Municipio de Cholchol continúa avanzando en su estrategia de educación ambiental y desarrollo sostenible, integrando a las nuevas generaciones en la construcción de una comuna más verde, consciente y sustentable.



biodiversidad y el patrimonio natural de nuestro territorio”, destacó el alcalde de la comuna, quien participó activamente en la jornada.

Por su parte Yohana Marián, directora de la escuela rural, Pichi Rayen, agradeció el compromiso del municipio con el cuidado del medio ambiente y señaló que, “hoy día estamos celebrando el día del medio ambiente en compañía del alcalde y de los estudiantes. Esta es una actividad significativa y que llevamos realizando en esta escuela hace mucho tiempo, desde hace como 12 años que estamos trabajando con los niños, sembrando árboles nativos en las inmediaciones de la escuela, los cuales ya están plantados y grandes”

Peumo, pilo, maqui y coi-

RADIO ESTACIÓN DE LA COSTA 89.9 FM
Teodoro Schmidt
Costa Araucanía